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Cтатья посвящена анализу целей и основных функций политических партий в двух взаимодополняющих аспек-
тах. В первом — с теоретических позиций, включающих как собственно теоретические построения философов, по-
литологов и государствоведов, так и осмысление теоретиками опыта партийного строительства и партийной жизни, 
прежде всего зарубежного опыта. Во втором — посредством анализа действующей конституционно-правовой регла-
ментации целей и функций российских политических партий полученные теоретические результаты интерпретиру-
ются в виде осмысления позитивных тенденций партийной жизни и деятельности, а также поиска и формулирова-
ния конкретных предложений по совершенствованию законодательства о политических партиях. 
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The article analyses the objectives and main functions of political parties in two complementary aspects. The first is
theoretical, which includes both the theoretical constructions of philosophers, political scientists and state scientists, as 
well as understanding by theorists of the experience of party construction and party life, primarily foreign experience. 
In the second, by analyzing the current constitutional and legal regulation of the goals and functions of Russian political 
parties, the theoretical results obtained are interpreted as a reflection on positive trends in party life and activities, as well 
as the search and formulation of specific proposals to improve legislation on political parties. 
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